
 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Alcalde Marcos Tavarez, recibe en su despacho una delegación compuesta por Maria 
Gallardo Responsable de Proyectos de cooperación Fuden-RD, Cristina Fernández 
Alvarez Y Paula García Escobedo, cooperantes de la Agencia Asturiana de 
Cooperación, para dar seguimiento a los proyectos que están ejecutando de agua y 
saneamiento (construcción de letrinas y agua potable) en Las Comunidade de Batey 
Verde y la Grua de Cojobal. 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ayuntamiento declara a Iván Gatón como embajador e Hijo Meritorio por sus 

aportes al municipio de Sabana Grande de Boyá através del conocimiento. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alcaldía Municipal de Sabana Grande de Boyá en combinación con INAPA 

reparten agua en los sectores para mitigar la crisis del líquido nos afecta! 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
La fundación para el desarrollo de la 
Enfermería, FUDEN en conjunto con 
la Dirección Provincial de Salud, 
Monte Plata y la Alcaldía de Sabana 
Grande de Boyá entregaron el 
proyecto agua potable y saneamiento 
urbano, en el Batey Enriquillo, 
Sabana Grande de Boyá.  
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fundación Budista Tzu Chi de Taiwán y el Alcalde Marcos Tavárez 

Fernández sostuvieron un encuentro en el día de ayer donde se trataron 

temas de interés para la comunidad, entre ellos la firma de un convenio de 

colaboración insterintitucional, la realización de varios proyectos sobre 

reciclaje y educación ambiental en el municipio y la entrega de 1500 raciones 

alimenticias a personas de escaso recurso en el mes de noviembre. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ayuntamiento lleva Jornada de limpieza y poda en el antiguo Hospital ya cerrado 

de la comunidad de Batey Enriquillo con el fin de sostener y embellecer esas 

instalaciones. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ayuntamiento Municipal de Sabana Grande de Boyá, entregó fondos a la Junta 

de Vecinos del sector Los Guandules para remorzamiento del Centro Comunal. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alcaldía de Sabana Grande de Boyá recibe estudiantes de la Universidad del 
Caribe. Una delegación de 40 estudiantes del grado Técnico Superior de 
Administración Municipal, encabezados por su Decana Licda. Altagracia 
Tavárez estuvieron en el municipio para realizar visitas técnicas y conocer 
algunos servicios que ofrece el ayuntamiento municipal. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Intervención de calles en el sector Las Sabrinas en Sabana Grande de Boyá 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alcaldia de SGB, Ministerio de Interior y Policia, Gobernación Provincial y 

Ministerio Público juramentan mesa de Seguridad Ciudadana. 



 

 

 

 

Encuentro con el presidente de la república Lic. Luis Abinader, en el que le 

planteamos la situación de parálisis que se encuentran las cinco obras prioritarias 

que el gobierno realiza en nuestro municipio de Sabana Grande de Boya, se 

comprometió a tomar las medidas para que estas obras se terminen cuanto 

antes. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Inauguración de la Iglesia Católica de Los Limones, obra construida por la 

Comisión Presidencial de Desarrollo Provincial, el acto estuvo encabezado 

por el Director de esta institución Angel De La Cruz, La Gobernadora Rafaela 

Gomera, Anderson De Los Santos, Sub Director, Los Alcaldes de Gonzalo y 

Majagual, Horacio Holicober y Pablo Delgado, Dr. De Luna entre otras 

autoridades. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sostuvimos una reunión con técnicos del Ministerio de Medio Ambiente y parte 

de nuestro equipo de trabajo, en la que tratamos el tema del manejo y 

disposición final de los residuos sólidos, cada día nos empeñamos más por 

ofrecer servicios municipales de calidad. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión de trabajo con el Director de las Escuelas Libres del Ministerio 

de Cultura, David Almengod, en la misma discutimos los detalles de la 

solicitud que les hicimos de instalar las escuelas libres de todas las 

expresiones culturales en nuestro municipio de Sabana Grande de Boya. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión con el Alcalde de Santo Domingo Este el buen amigo Dio Astacio, 

acordamos firmar un acuerdo interistitucional entre nuestras dos ciudades 

para los temas de Desarrollo Ecoturistico, Economico, Culturales y 

Deportivos 

Además tuve la oportunidad de avanzar temas de Cooperación Internacional 

y Proyectos y temas culturales, con dos grandes amigos, Milton Olivo y 

Alfredo Reynoso, Directores de Cooperacion y Cultura del Ayuntamiento 

SDE. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Parte del equipo estratégico y el Ing. Carlos Siliet, presidente de CAPSA, 

especialistas en planificación y elaboración de Proyectos reunidos para la 

elaboración de líneas estratégicas y de proyectos! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sostuvimos una importante reunión con el Ing. Priamo Ramirez Ubiera Director 

Ejecutivo DO SOSTENIBLE, del Fideicomiso de Residuo Solido, en la que le 

entregamos un proyecto Integral que contempla un plan de educación 

ciudadana, mejoría en la recolección, compra de camiones compactadores, 

zafacones alianza público privada y la disposición final de los desechos. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Momento en que dábamos la bienvenida a nombre del comité organizador de 

la Feria Ecoturístoca, de Producción y Agropecuaria compuesto, por el Ing. 

José Reyes, Geraldo Pita, Primitivo Cadete, Horacio Holicober, Raúl Ventura, 

Juan Vicenta, Adolfo Donastorg, en la Fiesta pro recaudación de fondos con 

las Orquestas de Amalfi y la Banda de Ataque y Joel y la banda Dorada, en la 

Logia Renacimiento 55. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Taller para la elaboración del Plan Operativo Anual (POA) para el año 2025, 

en el mismo participaron los encargados de departamentos y areas del 

ayuntamiento y estuvo facilitado por la Lic. Francis Jorge, el mismo fue 

realizado en el salón de Directores de la Cooperativa La Candelaria. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ayuntamiento municipal de Sabana Grande de Boyá estuvo realizando 

un operativo de instalación y reparación de lámparas en colaboración con 

Edeeste. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Supervisando la intervención que estamos haciendo al parque de la 

comunidad de Juan Sánchez. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Supervisando los trabajos de la intervención que estamos haciendo al parque de 

la Eugenio Maria de Hostos y la calle cuatro, dentro del operativo de 

emergencia navideño que realizamos en la zona urbana con rural. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alcalde de Sabana Grande de Boyá y la Asociación de Boxeo de Monte 

Plata, reconocen a medallistas del 2024. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Así va el proceso del parador fotográfico que estamos construyendo en 

la entrada de nuestro municipio Sabana Grande de Boya. 



 

 

 

 

 

 

A RITMO ACELERADO CONSTRUYEN BULEVAR. 

Sábana Grande de Boyá, el ayuntamiento municipal de esta ciudad, 

construye a ritmo acelerado el Bulevar turístico de los ausentes. 

El alcalde de la ciudad, Lic. Marcos Tavarez dijo esperar la visitas de 

cientos de turistas y que los mismo se llevaran una impresión positiva de la 

gestión que encabeza. 

 


